
Mais 4 anos pra continuar fazendo muito mais 

Um pouco mais de 3 anos e meio e tanta coisa foi feita! Muito mais do que essa gente que ai 

esta tentando voltar fez em 8 anos ou mesmo todos eles juntos fizeram em 40 anos! As 

famílias riquinhas e “tradicionais” de Maricá, que deixaram o município por décadas e mais 

décadas no atraso e no abandono jogam sujo; derramam dinheiro; caluniam; inventam 

mentiram; compram a imprensa; fazem tudo com raiva ao ver que o filho de uma família 

pobre, um jovem humilde, do povo, como Quaquá está fazendo tudo que eles não fizeram ao 

ligo de décadas e mais décadas. 

Agora Quaquá está dependo de nós, do povo, de gente simples como ele, pra continuar suas 

obras, para continuar trazendo grandes investimentos e gerando empregos, para continuar a 

tarefa árdua, mas que ele esta conseguindo, de mudar Maricá, a exemplo do que o presidente 

Lula e agora a Dilma fizeram no Brasil. 

Veja agora quais são as novas metas para o segundo mandato. 

1- A PRIORIDADE VAI SER A SAÚDE 

Apesar de avanços, e os números não mentem (a taxa de mortalidade no Hospital Conde 

Modesto Leal, quer era de XX por 10 mil habitantes em 2005, caiu para metade xx em 2011), a 

saúde ainda é um grande problema e é a maior prioridade do Quaquá. “Vou dedicar todos os 

meus esforços para que organizar uma sistema de saúde de qualidade no segundo mandato. 

Tivemos melhorias no primeiro mandato. A recepção do hospital parecia “uma rodoviária do 

interior do Ceará; tirava-se sangue em um banheiro desativado; as paredes eram sujas de 

sangue; todos os postos de saúde eram abandonados”, afirma Quaquá. “Mas ainda está longe 

daquilo que quero e que a população merece. Vou me dedicar muito, pessoalmente, para que 

nossa saúde seja a melhor saúde de toda a região”. Conclui Quaquá. 

 

Os postos de saúde estão sendo todos reformados. O Hospital Conde Modesto Leal passou por 

reformas. A UPA de Inoã será inaugurada, mas e preciso melhorar muito a saúde e esta será a 

prioridade do próximo governo. 

Estas são as prioridades do próximo mandato de Prefeito do Quaquá: 

1- Conclusão do NOVO HOSPITAL de Maricá que está com obra iniciando em frente ao 

Condomínio Bevelly Hills, no km 29 da Rodovia Amaral Peixoto, após a primeira 

entrada de Maricá. O Prefeito Quaquá consegui que o Ministério da Saúde 

disponibilizasse 11 milhões de reais para a Obra. A prefeitura vai entrar com mais 6 

milhões. Um grande e novo hospital, com 10 leitos deUTI estará servindo a população 

de Maricá; 

2- Inauguração da UPA de Inoã ainda este ano, melhorando enormemente o 

atendimento de urgência e emergência no município; 

3- Conclusão da reforma dos postos de saúde; 



4- Melhoria na gestão dos postos de saúde e da atenção básica; com uma gestão 

eficiente através de contrato de gestão. A Gestão da OS foi um avanço em relação ao 

quadro que se existia no hospital, onde o pessoal nem carteira assinada tinha, mas 

ainda e preciso melhorar ainda mais a gestão; 

5- Melhoria no posto de saúde Santa Rita com o pleno funcionamento da base do Samu 

em Itaipuacu; e ampliação do Samu e do posto de saúde de Ponta Negra; 

 

2- EDUCAÇÃO DE TEMPO INTEGRAL DE QUALIDADE 

A educação e reconhecida por todos como uma área em que nosso governo foi campeão. 

Quando assumimos a luz de velas a prefeitura as escolas estavam literalmente caindo aos 

pedaços; os alunos, em sua maioria sem condições financeiras, não recebiam uniformes e nem 

material escolar; a merenda era macarrão com linguiça e muitas vezes, nem isso; 

computadores nas escolas, só em uma ou outra onde a diretora se virava para adquirir; as 

crianças não tinham nem espaços cobertos para fazer educação física; os professores não 

tinham seus salários reajustados nem pela inflação; ganho real de salário, nem pensar; enfim, 

a educação de nossos filhos era desprezada pelo governo anterior. 

Hoje a grande maioria as escolas foram totalmente reformadas (e as que não foram já estão na 

programação e na fila pra serem), ganhando quadras cobertas para esportes; salas de aula 

novas e com mobiliário de primeira. Hoje as escolas públicas municipais tem suas instalações 

melhores que as escolas particulares.  os alunos, pela primeira vez na história do município 

ganharam uniformes de excelente qualidade e inteiramente gratuitos; praticamente não 

existia transporte escolar e hoje ônibus novinhos levam as crianças de casa para a escola;  

Grades avanços aconteceram: não existia nenhuma creche publica no município. Hoje são 6 

em funcionamento; 3 em construção (sendo que duas quase a ponto deinauguração) e mais 

quatro com os projetos de contrução em andamento. 

Não existia mais cursos técnicos no município, pois eles haviam sido extintos (isso mesmo, 

extintos! Fechados!) pelo governo passado. O Governo Popular reabriu o curso técnico de 

edificações do JoanoBenedicta Rangel e contratou o Senai para dar o curso. Agora os 

estudantes de Maricá tem diploma do Senai, com recursos próprios investidos pela prefeitura. 

Além do SenaiQuaquá usou seu prestígio em Brasiília para conseguir uma Escola Técnica 

Federal (o Instituto Federal Fluminense) para o município, que começa a funcionar agora no 

Caic de São José e terá as obras do seu Campus iniciada (com recursos próprios da prefeitura) 

ainda esse ano. 

Mas a grande prioridade do próximo mandato vai ser fazer com todas as escolas o que foi feito 

com a Escola de Barra de Zacarias. Ali nós pegamos uma escola fechada pelo governo passado 

(isso mesmo o governo passado havia fechado! As escola. Mas não foi só essa não tinha 

fechado a escola da Gamboa; a escola do Caju; a escola do Sivado!) e nós transformamos em 

uma escola de tempo integral, toda reformada e com uma educação de qualidade. 

Essasserão as prioridades do próximo mandato: 



1- Conclusão da reforma de todas as escolas, dotando todas as escolas de quadra de 

esportes, academias de ginastica, bibliotecas, refeitórios amplos, enfim de condições 

físicas para que as escolas possam ao longo de 4 anos, funcionarem em tempo 

integral; 

2- Nós demos notebooks para todos os alunos. Agora no próximo mandato trocaremos 

os notebooks por TABLETs, que já virão com todo o material didático embutico, mão 

precisando mais o aluno andar com livros para baixo e para cima; modernizando ainda 

mais a educação do município; 

3- Não pudemos criar o programa de mobilidade e saúde em 2012 por ser ano eleitoral, 

mas no próximo mandato vamos dar bicicletas a todos as alunos, criando um conceito 

sustentável de mobilidade urbana e melhorando a saúde de nossos alunos; 

4- Melhoria constante do salários dos professores e demais profissionais de educação. 

Embora o sindicato dos professores seja ligado a partido político e ao antigo prefeito, 

que nada fazia pelos professores, nós vamos continuar melhorando o salários dos 

professores, dando reajustes reais (acima da inflação, como vimos fazendo). Vamos 

sempre dar o dobro da inflação de reajuste, articulado isso a uma politica de melhoria 

da qualidade de ensino e de metas por escola; 

5- Continuaremos não elegendo diretores de escola, pois a melhoria da qualidade da 

educação nas escolas e do governo e não vamos pulverizar e atomizar as ações e cada 

escola, onde não terá responsabilidade sobre o que acontece. Vamos ampliar nossa 

politica de capacitação permanente e valorizar ainda mais os diretores e suas equipes, 

inclusive salarialmente. As escolas terão metas a cumprir. 

6- Criação de um projeto pedagógico transformador para a educação, como ampla 

discussão em cada escola, mas com uma linha central de conteúdo que busque a 

excelência nos conteúdos e o estabelecimento de uma pratica pedagógica libertária e 

transformadora, que foi a única deficiência da educação no primeiro mandato, mas 

que será objeto de todos os nossos esforços no segundo; 

7- Apoio ainda maior a criação dos Gre 

8- Grêmios Livres ; a organização dos estudantes e a sua participação política, inserção 

econômica, desenvolvimento cultural e reconhecimento social. 

9- Continuidade do RioCard, pagando a passagem todos os dias para que os universitários 

possam ir e voltar de suas faculdades em Niterói, Rio etc... 

 

3- AMPLIAR MAIS O TRABALHO DA TERCEIRA IDADE 

Uma das políticas de grande sucesso do Governo Popular são as casas da Primeira a terceira 

idade. Menos de 100 idosos eram atendidos no governo passado. Hoje são mais de 3 mil 

idosos e crianças que fazem atividades físicas, culturais, cursos de língua etc... muitos netos e 

avós passam o dia exercendo atividades nas duas casas da Primeira e Terceira idade da 

Prefeitura (uma no Centro de Maricá e outra em Itaipuaçu). Vamos ampliar ainda mais o 

projeto no nosso segundo governo, fortalecendo a equipe e investindo mais no trabalho> estas 

são as prioridades: 

1- Inauguração de mais 3 casas, além da do Centro e Itaipuaçu, vamos abrir uma 

casa em Inoã, uma em São José e uma em Ponta Negra. As casas agora passaram a 



ser imóveis próprios da prefeitura, consolidando um equipamento social que hoje 

é um exemplo para o Estado e para o Brasil. 

2- Colocação de 2 ônibus com ar condicionado exclusivos para as casas da Primeira a 

terceira idade, para a realização de passeios a shows, pontos turísticos, eventos, 

festas etc... 

3- Criação da Secretaria da Terceira Idade que será criada no lugar de uma secretaria 

já existente que vai ser extinta (Secretaria de Metas), não precisando aumentar 

para isso o numero de secretarias do governo, que, aliás, serão reduzidas em 

numero no segundo mandato. Assim a terceira idade terá mais autonomia, além 

de orçamento próprio para fazer o trabalho crescer ainda mais. 

 

4- FORTALECER O TRABALHO COM A JUVENTUDE 

Nosso governo tomou muitas medidas que impactaram pra valer a vida da juventude. 

Podemos citar uma série de exemplos que tornaram melhor a vida dos jovens: o fornecimento 

gratuito do RioCard Universitário, que também atende aos estudantes de escolas técnicas, 

acabou com a penúria de quem tinha que pegar ônibus em horário fixo e que lhe deixava 

apenas em Niterói. Todos lembram que um parente do ex-prefeito e candidato a vereador que 

controlava as vagas e só conseguia entrar no ônibus quem era “amigo do Rei” ou pedisse 

favor. Além do mais menos de 200 estudantes eram atendidos naquele ônibus caindo aos 

pedaços. Hoje 1000 (mil) os jovens universitários podem ira quando quiserem e a hora que 

quiserem para suas faculdades ou escola técnica no Rio, Niterói ou qualquer cidade da região 

metropolitana. 

Além disso tivemos 3000 (3 mil) jovens fazendo esportes nos programas Pelc e Segundo 

tempo; 2000 (dois mil) jovens fizeram o Pro-jovem e mais 1000 farão esse ano; criamos o curso 

de edificações do Joana e pagamos o Senai para dar as aulas profissionalizantes, com a 

chancela do diploma desta prestigiada instituição. 

O jovem de Maricá que não tinha nada pra fazer e vivia tendo que sair da cidade para ver 

shows de grandes artistas e grandes eventos só no governo Quaquá, como nunca na história 

de Maricá, teve acesso a shows de qualidade como de Seu Jorge, Zeca Pagodinho, Diogo 

Nogueira, Jorge Versilo, Regis Danese, PG, Fernanda Bum, Teresa Cristina, Dudu Nobre, 

Monobloco, e muitos outros. Eventos como o showbol, o réveillon, o carnaval, etc... Além 

disso, hoje, nas praças da cidade temos o projeto “Sob o Céu, Sob o Sol de Maricá” que leva os 

artistas locais para fazer show em todos os distritos e bairros da cidade, onde as praças 

também foram reformadas. 

Mas nós vamos fazer muito mais no segundo mandato, realizando o mesmo trabalho que 

fizemos com a terceira idade, fazendo com a juventude. As prioridades serão: 

1- Criação de ¨5 Casas da Juventude (em Inoã, Itaipuaçu, Centro/Barra de Maricá, São 

José e Ponta Negra). Estas casas serão espaços de convivência de jovens e 

adolescentes onde teremos espaço físico adequado para atividades esportivas 

(academia de ginastica, pista de skate etc..), culturais, educacionais, palestras de 

temas da atualidade, cine clube e cursos profissionalizantes e atividades de lazer; 



2- Ampliação do calendário de eventos e grandes shows na cidade fazendo pelo menos 

um grande show por mês, além de um calendário com cantores evangélicos e 

católicos. Vamos botar a consulta na internet para a que a galera escolha os artistas 

que querem ver se apresentar de graça na nossa cidade; 

3- Construção em Inoã do “Centro Nacional de Capoeira”, no terreno em frente a UPA, 

com espaço para batizados, rodas de capoeira, biblioteca, restaurantes de comidas 

afro-brasileiras e loja de souvenir e equipamentos de capoeira. 

4- Continuidade do projeto de fornecimento do RioCard universitário, da mesma forma, 

atendendo a todos os estudantes universitários e de escola técnica que forem a 

prefeitura se inscrever; 

5- Criação do Bolsa Livro, dando um credito mensal de 70 reais para cada estudante 

beneficiado pelo RioCard possa comprar livros para sua faculdade ou escola técnica; 

6- Ampliação dos cursos técnicos e profissionalizantes, com a ampliação do curso técnico 

de edificações do Joana; a inauguração da Escola Tecnica Federal e da ampliação de 

projetos como o Pro Jovem. 

 

5- DIVERSIDADE RELIGIOSA 

A religião e as igrejas são cada vez mais uma instituição fundamental na vida das pessoas e na 

estruturação dos laços sociais, comunitários e familiares. Vamos ampliar nossa ação de 

parceria junto a todas as religiões e suas instituições para o desenvolvimento dos projetos 

sociais, educacionais, culturais, esportivos, eventos artísticos e religiosos.Nos fizemos algumas 

ações, mas ainda foi tímida e precisa ser ampliada. 

As prioridades de parceria são: 

1- Conclusão da obra já iniciada do Monte das Oliveiras, que além de ponto de pregação 

esta se transformando em um belíssimo ponto turístico do município, ficando 

localizado em Ponta Grossa, no km 25 da Rodovia Amaral Peixoto; 

2- Construção de uma Praça da Bíblia em cada distrito do município, em um total de 5 

praças; 

3- Organização dos cursos profissionalizantes e de alfabetização de adultos nas igrejas e 

templos religiosos; 

4- Criação de um centro de recuperação de dependentes químicos público em parceria 

com as igrejas e apoio ao centro já existente no Retiro; 

5- Transformação da Subsecretaria de diversidade religiosa em “Secretaria Municipal de 

Diversidade Religiosa”, o que não implicará na criação de uma nova secretaria, mas na 

extinção da “Secretaria de Projetos Especiais” e na sua conversão em diversidade 

religiosa. Assim teremos mais autonomia e orçamento próprio para o 

desenvolvimento do trabalho; 

 

6- CIDADANIA E ASSISTENCIA SOCIAL 

Nosso governo fez muito na área de cidadania e assistência social, melhorando e ampliando o 

cadastro do Bolsa Família; implantando junto com o Governo do Estado o programa Renda 



Melhor; dobrando o numero de Centros de Referencia de Assistência Social (CRAS) de 02 para 

04; estamos fazendo uma revolução nas famílias pobres do município, como a construção 

imediata de 2076 casas para a população que ganha de 0 a 3 salários mínimos com o Programa 

Bolsa Família, cujas obras já começaram. Estamos também finalizando o processo de titulação 

das casas das famílias que vivem no antigo leito da Estrada de Ferro e de diversas outras áreas 

do município onde as famílias não tinham titulo de propriedade. Em Araçatiba, já demos os 

títulos para mais de xx famílias. 

No próximo mandato as prioridades serão: 

1- Criação da Moeda Social, Mumbuca, (que só não conseguimos criar por boicote da 

Camara de Vereadores) dando 100 reais para cada Beneficiário do Bolsa Família gastar 

exclusivamente no comércio local, melhorando a vida das famílias, aquecendo o 

comercio local com a injeção de mais de 8 milhões ano na economia local e gerando 

assim mais empregos; 

2- Ampliação do numero de CRAS, dos 04 (quatro) atuais para 07 (sete), ampliando assim 

o atendimento as famílias mais pobres e fazendo chagar em todas as famílias os 

programas sociais do governo federal, estadual e municipal, fortalecendo o Sistema 

Único de Assistência Social e melhorando a vida do povo; 

3- Conclusão das 2076 casas da primeira fase do Minha Casa Minha Vida e construção de 

mais 2 mil casas para a população de 0 a 3 salários mínimos; 

4- Construção de 2 mil casas para os servidores públicos municipais, policiais militares e 

bombeiros do município, através do Minha Casa Minha Vida, na faixa de 03 a 06 

salários mínimos; 

5- Entrega dos títulos de propriedade dos moradores da Linha de Trem (que já começará 

esse ano), do Liz Maria, de Bananal e do Morro do Amor; 

6- Fortalecimento do trabalho da Subsecretaria dos Direitos das Mulheres e reforma e 

ampliação do Centro de Referencia da Mulher, que nós já criamos; 

7- Criação e apoio a grupos de cooperativas, como de pescadores, fabrica de picolé, 

produção de souvenirs da cidade, de guias turísticos etc... 

 

7- QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL 

Já começamos um grande trabalho nessa área, que tinha sido exterminada no governo 

anterior, que fechou o único curso que a cidade tinha no Colégio Municipal Joana Benedicta 

Rangel. Nos não só reabrimos o curso de edificações, como contratamos o SENAI para gerir o 

curso, dando uma nova qualidade ao conhecimento e valorizando o diploma de nossos alunos. 

Realizamos também o Pro jovem, que deu 100 reais por mês para que 2.000 (dois mil) jovens 

voltassem a estudar e fizessem um curso profissionalizante. Agora serão mais 1.000 jovens 

esse ano ainda no Pro jovem. Mas a grande vitória do governo municipal e a grande conquista 

do Quaquá, fruto de sua influencia em Brasília, e que é significa uma mudança histórica em 

Maricá é construção da Escola Técnica Federal de Maricá, que já começa este ano a funcionar 

no Caic de São José no turno da. As prioridades para o próximo mandato serão: 



1- Finalizar a construção do Campus do Instituto Federal Fluminense-IFF (Escola Técnica 

Federal), como cursos na área naval (offshore); petroquímica e de turismo. A 

Construção do Campus já começa este ano; 

2- Ampliação dos cursos técnicos na Escola Municipal Joana Benedicta Rangel com a 

Construção da Escola Técnica Municipal Amélia Ribeiro Martins, em parceira com o 

SENAI e o Instituto de Ciências Náuticas, que além do curso de Edificações, terá o 

curso de mecânica e de Eletricidade, para que todos os alunos que entrarem no curso 

já tenham emprego garantido na Transpetro, com altos salários, convenio que já 

acertamos com a empresa da Petrobrás; 

3- Ampliação do ProJovem, formando pelo menos 1.000 jovens por ano, para que estes 

possam voltar a estudar e aprender um profissão; 

4- Com a entrada de Zeidan na Alerj, o que vai acontecer em janeiro do ano que vem, já 

que vários deputados do PT vão virar prefeitos, Maricá vai ganhar uma representante 

de verdade na Alerj e vai facilitar a vinda de uma unidade da FAETEC para Maricá; não 

tivemos lá muito boa vontade em atender esse nosso pedido já que a secretaria 

estadual é do PSB partido controlado em Maricá por Uilton Viana, vice de Delaroli; 

5- Vamos abrir também em cordeirinho, onde hoje está abandonado o antigo Hotel 

Parque Lanne, uma escola técnicade Turismo e de solda, pagos pelos investidores do 

Porto de Jacone e pelos Espanhóis do Complexo Turístico da Restinga de Maricá; 

 

8- TURISMO, ESPORTE, CULTURA E EVENTOS 

Esta foi uma área que nos avançamos muito. Maricá era uma cidade esquecida e mal afamada, 

fruto de anos de mais anos de descaso. Quando Quaquá assumiu a prefeitura ele conta: “Eu 

chegava para um empresário e falava que era prefeito de Maricá e ele perguntava: qual a 

cidade mesmo? Macaé? Magé? Depois de muito trabalho e investimento em publicidade, em 

grandes eventos e no corpo a corpo para vender a imagem da cidade, Maricá é hoje uma 

cidade conhecida e que disputa a cobiça de todos os investidores do Brasil e do Mundo”. 

Vejao que vamos fazer nestes próximos 04 anos: 

1- Aprovação do Complexo Turistico das Praias de Maricá, na Restinga, transformando a 

vila de pescadores de Zacarias no grande atrativo turístico do Complexo, investindo na 

urbanização da área e na qualificação profissional dos pescadores e seus familiares; 

2- Atração de Hotéis, de um centro de convenções e de equipamentos turísticos para a 

recepção dos turistas; 

3- Calendário mensal de grandes shows que atraiam turistas e desperte a atenção do 

Brasil e do Mundo para Maricá, numa política de valorização de nossa imagem; 

4- Transformação de Maricá em um pólo Olímpico, atraindo delegações estrangeiras para 

aclimatação na cidade, mas deixando também um legado para as nossas crianças, com 

vila olímpica e projetos esportivos para milhares de jovens ligados a educação; 

5- Conclusão do cinema e transformação da cidade em um polo da indústria 

cinematográfica, buscando também convênio com a Escola LatinoAmericana de 

Cinema em Cuba; 

6- Continuação do investimento na urbanização e embelezamento dos pontos turísticos; 



7- Criação de cursos profissionalizantes nas áreas de turismo na Escola Técnica Federal e 

em outros programas e instituições de qualificação; 

 

8- SANEAMENTO 

Já avançamos muito na implantação da rede de água em Inoã, Itaipuaçu e Ponta Negra a 

Cordeirinho e na ampliação do Centro. Nos próximos4 anos vamos universalizar a agua e abrir 

concessão para o esgoto. Em 6 anos todo o serviço tem que estar universalizado, cobrando das 

operadoras o cumprimento rigoroso das metas; 

9- URBANIZAÇÃO 

Vamos seguir urbanizndo todos os bairros e em 04 anos, com o maquinário que adquirimos e a 

usina de asfalto que implantamos faremos asfalto, com drenagem, saneamento e 

embelezamento de todos os bairros. 

 

 

 

WASHINGTON LUIZ CARDOSO SIQUEIRA “QUAQUÁ” 

 

 

 

 

 


